
Quand j'étais

adolescente, je rêvais

d'avoir des

dock-martins. La

première fois que j'ai

pu en essayer une

paire et pouvoir en

acheter une, un an

après. J'étais toute

fière.

Florence 33 ans Marseille
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